

593864



En emotiva ceremonia fue lanzado el libro "Entre huellas y horizontes", que relata la vida del ya fallecido padre Enrique Correa.

La vida de un cura de pueblo

## Lanzaron libro "Entre huellas y horizontes"

**CURICO.-** En las páginas de un libro denominado "Entre huellas y horizontes", se ha escrito la historia del verdadero "cura de mi pueblo", que así como lo describe la canción, vivió y dejó su marca especialmente en el sector costero de la provincia.

Es el caso del padre Enrique Correa, quien falleció el 2 de agosto de 1993, pero permanece vivo en la memoria no sólo de feligreses sino de la comunidad en general. El sábado, en dependencias de la Casa de Ejercicios fue llevada a cabo la ceremonia de lanzamiento del libro, ante un público de más de cien personas, siendo encabezada la ceremonia por el Obispo de la diócesis de Talca, Monseñor Horacio Valenzuela.

El texto se constituye en una recopilación de los escritos que realizó el sacerdote en sus 33 años de servicio religioso como párroco

de Villa Prat, localidad de la comuna de Sagrada Familia, y como vicario de la zona costera.

### CONFESOR INCANSABLE

Al respecto, el Obispo Valenzuela señaló en su intervención en la ceremonia, la importancia de recordar al padre Enrique Correa, a quien definió como confesor incansable, centrado en la eucaristía y en la palabra.

"Su presencia en medio de nosotros la agradecemos, e incluso yo siento como Obispo más fuerte el libro de este título. Por ello, agra-

dezo su elaboración, y es un regalo que Dios nos ha dado", dijo.

Por su parte, la autora del libro, Graciela Rodríguez de Correa, señaló en su alocución que la recopilación de los escritos le permitió conocer el lado de un hombre dedicado a la vida religiosa. "Me sentí entrometida en su intimidad, pero a medida que iba leyendo fui entrando en confianza y me di cuenta que no sólo uno podía enterarse de su relación con Dios, sino además conocerlo a cabalidad. Tenía una relación especial con Dios y a pesar que el tiempo

se le hacía corto, esperaba cualquier momento para colocarse en comunicación con Jesús", dijo.

### CURA DEL PUEBLO

Describió que el padre Enrique Correa aprovechaba cualquier hoja en blanco para expresar sus pensamientos, y es en ellos en los que se basa el libro actual, en el cual el padre rescata los valores de la naturaleza, del campo que amaba y de la zona costera en la que disfrutaba vivir. "Disfrutaba de todos los sonidos, del viento, del agua, admiraba la creación entera, lamentando que no todas las personas lo hacían. Los escritos los inició cuando comenzaba el sacerdocio, y los culminó poco antes de morir, y este material ha sido trabajado durante dos años", concluyó.

## Fin doble

La venta de este libro tiene por finalidad entregarle a la comunidad el testimonio de vida de un hombre dedicado a la religión, pero también a la comunidad de sectores rurales y escasos recursos. Además tiene por objetivo cumplir con el sueño del padre Enrique Correa, debido a que lo recaudado de su venta, irá a un fondo para dar becas de estudios a los niños de la localidad de Villa Prat que tienen menos recursos.

**María Elena Millar**

# Lanzaron libro "Entre huellas y horizontes" [artículo] María Elena Millar

Libros y documentos

## AUTORÍA

Millar, María Elena

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzaron libro "Entre huellas y horizontes" [artículo] María Elena Millar

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile